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(社) 京都府情報産業協会                           2006.6.14 

 

            第 3 回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１８年６月１４日 (水) 午後５時から午後７時 

場 所 ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 西館４階 会議室 

メンバ ： 委 員 長    京都電子計算（株）       駒井 一正 

         委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康(欠席) 

         委  員    (株)京信システムサービス        竹内 清量 

         委  員   (株)近畿リサーチセンター        小島 耕一郎 

         委  員    けいしんシステムリサーチ（株） 小野 隆夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム   小林  聡(欠席) 

         委  員    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

            委  員       総合システムサービス（株）   古川 峰生(欠席) 

         委  員    竹菱電機（株）         木村 道也(欠席) 

         委  員    ワールドビジネスセンター（株） 中島 正司 

         事務局長    京都コンピュータ学院      和田 壽郎 

          事 務 局                    奥村 良三 

 

主たる議題  （議事進行は駒井委員長が行う） 

                 １  第二四半期以降の事業計画について 

           ① 各企業の株主総会後の異動に伴う京情協体制の件 

           ② 会員増強運動について 

         ２ 各委員会の活動報告と課題 

                 ３  事務局報告 

４  その他 

 

   ＊ 議事に先立ち、新委員 小野 隆夫 氏(けいしんシステムリサーチ（株）取締役事業本部長) 

より挨拶を受けた。 

 

１  第二四半期以降の事業計画について 

① 各企業の株主総会後の異動に伴う京情協体制の件 

・ 小林 聡 委員は(株)ケーケーシー情報システムの株主総会において監査役を退任される。

なお、同氏より地域情報化委員会には継続して参画の意向があり、これを了承する。            

・ 木村 道也委員は竹菱電機(株)の株主総会において取締役を退任、関係会社の社長に就任

される。したがって後任委員には竹菱電機(株) 常務執行役員社会・情通システム本部長

の中村 徹氏が担当いただくこととなっている。 

② 会員増強運動について 

       ４月度の当委員会において意見を募ったが、活動を組織的に具体化していきたい。 

      ついては討議の結果、「各委員の一社紹介確保」「地元諸団体へのＰＲ」「府下近隣地区への 

      ＰＲ」などの諸活動策の提案があった。 

       事業推進委員長より、先ずもって「ＰＲ」ツールを取り揃えて、それぞれの活動体制の 

      スケジュール造りなどを次月度委員会において行うこととなった。 

 

２ 各委員会の活動報告と課題 

  ２.１「技術委員会報告(山本委員長より)」～下記「第３回事業推進委員資料」により説明。 

平成１８年度 第３回事業推進委員会資料       技術委員長 山本 

１．平成１８年度 技術委員会報告事項 

  ６月１３日（火）に平成１８年度 第３回技術委員会を開催し、以下事項について審議お

よび決定を行った。 
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 １）「情報技術マップの作成に関する調査書」について 

   「情報技術マップの作成に関する調査書」の回答依頼を会員委員各位へ再依頼も含め

５回行い５月末日を最終として締め切った。 

   ４９会員（６９件）の回答を得ることが出来た。 

   現在、調査内容の集計を行っており、６月で集計結果をまとめ７月・８月にて解析を

含めた技術マップへと展開を行う予定である。また、９月で「調査報告書」としてまと

め会員各位へ報告書を送付する予定である。 

２）「ＳＥ研究会キックオフ・セミナー＆ＳＥ研究会」開催について 

①「SE研究会キックオフ・セミナー ＆ 交流懇談会」の開催 

   開催日時 ： ９月１２日（火） 午後５時から 

   場  所 ： 平安会館 

    テ ー マ ： 「ケースで見る上級SEの仕事術とは・・・」 

    講  師 ： 大阪国際大学・羽衣国際大学 講師 竹嶋 徳明 氏 

  ②「ＳＥ研究会」 

    品質・情報セキュリティ・新技術＆開発効率の３つの研究会とも具体的テーマを担

当委員にて策定してもらうこととした。 

   ※会員各位へは、「ＳＥ研究会」参加依頼も含めキックオフ・セミナー開催案内を

７月中旬に発送する予定。 

３）「１０月の情報化月間セミナー＆２月の技術セミナー」の開催について 

   １０月の情報月間協賛のオープン・セミナーと２月のオープン技術セミナー開催に

おけるテーマと講師について審議を行った。 

   テーマ候補として以下が提示されたが、情報化月間協賛オープン・セミナーに関し

ては、後懇親会も予定されていることから出来るだけ多くの参加者を得るための夢の

ある楽しい情報化セミナーのテーマがないか各委員に再度収集してもらうこととし

た。 

    テーマ候補 

      ・「間違いだらけのＷinny 対策！」 

・「ＳＯＸ法対応における最新事例と企業に求められるセキュリティ対策」 

・「Wｉｎｄｏｗｓ Ｍobile プラットフォームとは・・・」 

・「.NET アプリケーション開発のための生産性・品質向上」 

・「次世代 Windows ＯＳ “Vista”の全貌」 

 

２．事業推進委員会検討事項 

  １）京情協グリーンサミット開催について 

    以下内容にて７月初旬に開催案内を発送する予定。 

    ・開 催 日  ９月２日（土） 

    ・場  所  信楽カントリー倶楽部 杉山コース 

    ・スタート  ９：００（東コース） 

    ・プレー費  １６,０００円（昼食＋１ドリンク付） 

    ・参 加 費  ４,０００円 

以上 

 

  ２.２「経営委員会報告(小島委員長より)」 

     ・ 第１回委員会を５月１８日に開催した。 

・ ５月３１日の府民セミナー「改正 高年齢者雇用安定法を学ぶ」を開催し、参加者は 

６０名余であった。 

・ ６月、７月の「経営研究会」は第 1回を６月１５日(木)、第２回を７月２０日(木)に 

予定し「ＩＴ業界の経営指標・税務対応について」開催準備中である。 

 

  ２.３「地域情報化委員会報告(古川委員長より)」～欠席につき、下記コメントを受ける。 

 5月の事業推進委員会への報告資料で 4月の地域情報化委員会及び京都産業２１との打合せ
(4月 24日）は報告・了承済みです。 

 6月の地域情報化委員会は 6月 20日です。4月 24日での事業推進委員会での状況を受けて、
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京都産業 21も概ね了承を確保しています。6月 20日の委員会後、京情協会員への説明会の 
開催案内を出す手順で進行しております。 

 

  ２.４「広報委員会報告(河合委員長より)」～欠席 

     ・ 第２回委員会を６月９日に開催し、主としてインターキョウト３０号の編集討議であった。 
 

 ３  事務局報告 

     1) 京都商工会議所主催「ＩＳＭＳセミナー」７月３日開催に対し、名義後援の依頼を受け 

       これを受諾した。 

     2) 「ＡＮＩＡ ぎふ大会」が６月２１・２２・２３日に開催される。 

 

 ４  その他 

 

次回委員会は、 

日時 平成１８年７月１２日 (水)  午後 5時より 

    場所 京都コンピュータ学院 京都駅前校 西館４階 会議室 

 

以 上 


